



3 Pièces  
71 m<sup>2</sup>  
Réf. W-02VU9E  
252 000 €

Honfleur  
Appartement à vendre (14600)

résidences  
immobilier

# résidences immobilier

Engel & Völkers Deauville vous propose ce charmant 3 pièces de 71m<sup>2</sup>. Au calme, situé au deuxième et dernier étage d'une petite copropriété avec syndic bénévole, l'appartement se compose d'une cuisine aménagée et équipée, d'un séjour/salon avec conduit de cheminée, de deux chambres, d'une salle de bains et d'un WC. Idéalement situé en centre-ville, à deux pas des commerces, du marché et du Vieux Bassin. Copropriété de 4 lots. Procédures en cours: Non Montant moyen des charges annuelles : 120 € DPE : F (388) - GES : C (12) Montant estimé des dépenses annuelles d'énergie pour un usage standard: ...

Engel & Völkers Deauville presents a charming 3-room apartment of 71m<sup>2</sup>, in Honfleur, peacefully nestled on the second and top floor of a small residence. This inviting space features a fully fitted kitchen, a cozy living/dining area with a fireplace, two bedrooms, a bathroom, and a separate toilet. Immediate move-in readiness. Ideally located in the city center, just a stone's throw away from shops, the market, and the Old Harbor, this property promises both convenience and tranquility. Joint ownership of 4 lots. Pending proceeding : No Average annual charges : €120ECD: F (388) ; GGE: C ...

**ENGEL&VÖLKERS**

170 rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

